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ABC: ne SEVILLA 

SEVILLA 

SEVILLA 

Abogados de oficio a pie de edificio 
Se ultima el traslado del Servicio de Justicia Gratuita del Colegio de Abogados 
desde la primera planta del edificio de la Audiencia a la planta baja. Cada día pasan 
por ahí más de un centenar de personas que piden un letrado 

JAVIER RONDA2ABCDESEVILLA  / SEVILLA 
Día 11/12/2011 - 19.32h 

ABC 

Se trata de una de las dependencias más visitadas por los ciudadanos en los juzgados. Las que existen 

en la actualidad son pequeñas y con una mala infraestructura, sin medios ni acondicionamiento 

para recibir a decenas de personas en cada jornada. Más de 3o mil ciudadanos pasan al año por este 

servicio para pedir un abogado de oficio. Hasta ahora, la sala de prensa empleada durante el 

último mes para el seguimiento informativo por parte de los periodistas durante la celebración del 

juicio del Caso Marta del Castillo ahora se está preparando para albergar estas oficinas dependientes 

del Colegio de Abogados de Sevilla. Este traslado estaría previsto para la próxima primavera, una vez 

que los técnicos de obras de la administración terminen el proyecto. El servicio de justicia 
gratuita se sufraga por la Consejería de Gobernación y Justicia. 

El penúltimo cartucho para la familia de Marta del Castillo que aguarda la sentencia. El 

gesto del Decano del Colegio de Abogados de Sevilla, José Joaquín Gallardo, a una decena de días de 
conocerse la primera resolución del caso llega como una nueva esperanza. Sin embargo, ni hubo 

http://www.abcdesevilla.es/20111212/sevil  I a/sevi-abogados-oficio-edificio-20111211... 12/12/2011 
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información cuando se ofreció una recompensa de un millón de euros, ni tampoco en el juicio se 

revelaron datos que condujeran a encontrar el cuerpo de la joven por parte de los acusados. La 

sentencia esperada llegará unos días antes de Navidad y terminará en el Tribunal Supremo recurrida. 

Los dos juzgados de Osuna trasladados al Polígono Industrial El Ejido por obras en la 

sede judicial. El Palacio de Los Cepeda del siglo XVIII empezará a adecentarse el año que viene, 

existe un presupuesto de dos millones de euros para adecentar el viejo edificio histórico del barroco. 

Se espera que todo el proceso, los trámites de la administración y las obras duren aproximadamente 

un año. La nueva sede judicial tendrá más superficie porque se incorporarán viviendas antiguas de 

jueces al edificio principal para albergar los dos juzgados de la Instancia e Instrucción, además del 

destacamento de la Fiscalía. El partido judicial de Osuna comprende 8 localidades entre ellas El 

Saucejo, El Rubio, Los Corrales, La Lentejuela y Martín de la Jara entre otras. 

Junta General de los Procuradores, sus cuentas y la cuota colegial. La convocatoria se ha 

fijado para el próximo día 21 de diciembre en los salones de Cajasol. En esta junta, se hablará sobre 

todo de cifras, se debatirá el presupuesto del Colegio para el año 2012 y se mantendrá la cuota de este 

año en 65 euros para los 438 procuradores colegiados en Sevilla. También se expondrán datos de un 

informe sobre una auditoría y el balance anual de la decana, Ma Ángeles Muñoz. La responsable del 

Colegio destacará como se ha asumido por los procuradores el servicio de notificaciones que además 

de suponer una garantía, ha «significado» rapidez en los trámites reduciéndose de forma considerable 
estos trámites. Para el ciudadano inmerso en un proceso judicial significa acortar los plazos en varias 

semanas. Este servicio que realizaban antes funcionarios de la administración de 
justicia, lo asumió el Colegio de Procuradores el pasado mes de junio, supone un coste mensual de 

unos 6.000 euros para la institución colegial. 

http://www.abcdesevilla.es/20111212/sevilla/sevi-abogados-ofi  cio-edi ficio-20 1 1121 1... 12/12/201 1 
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UCA y Colegio de Abogados ultiman la 
memoria del máster de abogacía 
En octubre de 2012 se pondrá en marcha este curso de posgrado que ya 
será obligatorio para los estudiantes de Derecho que quieran ejercer la 
profesión 

JORGE MIRÓ JEREZ 1 ACTUALIZAN) 10.12.2011 12:03 
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El pasado 30 de octubre entró en vigor el reglamento 

que desarrolla la Ley de acceso a las profesiones de 

abogado y procurador, cinco años después de la 

promulgación de dicha disposición. A partir de ahora, 

los estudiantes de la carrera de Derecho deberán 

superar un máster, unas prácticas (incluidas en este 

curso de posgrado) y un examen de Estado para 

poder colegiarse y ejercer la abogada, algo que hasta 

ahora se conseguía simplemente finalizando la 

carrera. 

Esto, sin embargo, fue acogido con reticencia por los estudiantes y las universidades. Los 

primeros consideraban una discriminación que les tocara a ellos estos cambios y los 

segundos pedían más plazo para poder poner en marcha todo el procedimiento necesario 

para montar el máster. 

En Jerez, ciudad en donde cada año muchísimos alumnos finalizan sus estudios en Derecho, 

la Facultad vio claramente la necesidad que tenía de ofrecer este máster a sus alumnos, 

para que no se vieran en la necesidad de tener que hacerlo en otras localidades. De la mano 

del Colegio de Abogados llevan trabajando los últimos meses de manera conjunta y 

prácticamente a contrarreloj, ya que actualmente ultiman la elaboración de la memoria, el 

temario del que va a constar el máster, que tiene que estar listo antes del 31 de diciembre. 

El mismo deberá ser aprobado por la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y 

Acreditación (Aneca). 

El máster será fundamentalmente práctico. "En la facultad lo que se aprende son 

conocimientos, pero como el máster es profesionalizante, lo que se trata es de aplicar lo 

teórico en la práctica, que el alumno sepa aplicar lo que ha aprendido durante cuatro años", 

señala Rocío Domínguez Bartolomé, decana de la Facultad de Derecho del Campus de Jerez. 

Marcos Camacho, decano del Colegio de Abogados de Jerez, también resalta el carácter 

, práctico de este curso de posgrado. ''Los estudiantes se van a hartar de trabajar. Queremos 

que el abogado se forme perfectamente para, inmediatamente que lo termine, se pueda 

colegiar, y se prevé que incluso se pueda dar de alta en el Turno de Oficio, algo que ahora 

exigimos si se tienen tres años de ejercicio profesional, además de estar colegiado". 

Lo más parecido a este máster lo ofrece el Colegio de Abogados con su Escuela de Práctica 

Jurídica, que ahora no tendrá más remedio que enfocarse a la formación continua del 

abogado. Para el decano de los abogados jerezanos, el elemento diferencial del máster con 

respecto a la Escuela de Práctica es que el primero "va a ofrecer un título oficial, porque la 

escuela ya ofrece la formación que se va a dar en el máster. Éste lo que va a ser es más 

intenso que la escuela, que ahora mismo se Imparte semanalmente en tres tardes, mientras 

que el máster será de lunes a viernes. Serán 90 créditos, 60 teórico-prácticos y 30 prácticos 

en despachos. 

Marcos Camacho destaca Igualmente que para él este máster "es un reto muy importante, 

porque hay que tener en cuenta que esta formación la daremos a abogados que luego serán 
_ . 

http://www.diariodejerez.es/article/jerez/1134993/uca/y/colegio/abogados/ultiman/la/.. . 12/12/2011 
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explica el decano. "Entendemos que un chaval cuando sale de la carrera lo que tiene ganas 

es de empezar a tener contacto cuanto antes con su profesión. Entonces lo lógico es que sea 

en el Colegio de Abogados, que además cuenta con los medios técnicos y materiales 

necesarios para que se pueda desarrollar el máster". 

En cuanto a la opinión personal del mismo, Rocío Domínguez recuerda que, si bien la razón 

de fondo viene Impuesta por la Unión Europea, "a mí me parece que reforzar los 

conocimientos es positivo, lo que no está bien es que nos fuercen a las facultades a que en 

seis meses pongamos en marcha un examen que todavía no sabemos cómo va a ser". 

Por su parte, Marcos Camacho considera que "esto va dirigido a las personas que realmente 

quieren ser abogados. Tenemos gente que hace el curso de Práctica Jurídica que no sabe 

todavía si quiere o no serlo, pero el que se mete en el máster, algo que le va a exigir un año 

y medio, sabe lo que q liere ser, con lo cual, lo que va a suponer es que al máster vaya 
-onurNe. amarlo Online 
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EL ICAB CENSURA LAS PROTESTAS EN CENTROS PENITENCIARIOS 

El Colegio de Abogados de Barcelona (ICAB) 
manifestó la semana pasad., a través de un 
comunicado, su "malestar y reprobación" an-
te la forma de ejercer el Derecho de mani-
festación por parte de los trabajadores de los 
centros penitenciarios catalanes que parti-
ciparon en las protestas realizadas los días 2 
y 7 de diciembre Estas protestas tienen co-
mo fin denunciarlos recates que, según ellos, 
ponen en entredicho la seguridad de los cen-
tros penitenciarios catalanes, ya que, según 
aseguran, esta situación ha hecho que, en las 
cárceles del pais, se perdieran 450 puestos 
de trabajo. Sin embargo, ante los medios uti-
lizados por los funcionarios de estos centres, 

el decano de los abogados de Barcelona, Pe-
dro L D'itera, afirmó que "desde el respeto 
absoluto por el derecho de manifestación 
que tenemos todos los ciudadanos, el ejerci-
cio de este derecho se debe efectuar sin vio-
lencia, sin coacción y sin vulnerar los dere-
chos fundamentales de los internos y de otros 
ciudadanos". Desde el ICAB también se re-
chazó cómo han sucedido los hechos, espe-
cialmente, los del pasado 2 de diciembre, por 
los efectos negativos que se provocaron en 
relación a los derechos y deberes funda-
mentales. Entre estos "efectos negativos" del 
ICAB denuncia situaciones como privar a 
los internos de las visitas que tenían previs- 

tas con sus familiares; no permitir la entra-
da al Centro Penitenciario a los abogados que 
necesitaban comunicarse con su cliente, im-
pidiendo gravemente el ejercicio del dere-
cho fundamental de defensa; no permitir que 
internos salieran del centro, ya sea para asis-
tir a Juicios, ya sea para hacer otras diligen-
cias judiciales, lo que puede representar, en 
determinados supuestos, el mantener situa-
ciones de privación de libertad innecesarias; 
tener que suspender juicios y diligencias de 
investigación; causar molestias innecesarias 
tanto a victimas y testigos; y entorpecer gra-
vemente el desarrollo de la Administración 
de Justicia. 

1 / 1 
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SATURACIÓN EN LOS JUZGADOS 

La interinidad de los empleados de 
Justicia contribuye al colapso 

Según Esteban, se pierde mucho tiempo formando y así se retrasan los asuntos. El decano del 
colegio de abogados de Castellón exige más estabilidad 

"Los interinos carecen de 
formación adecuada por un 
problema de criterio en su 
designación", asegura. "Existe un 	1 
problema de estabilidad en el 
sistema y se propicia la 
movilidad, lo que provoca que 
constantemente se esté 
formando a los interinos, lo que retrasa el funcionamiento del juzgado", apunta el decano del colegio de 
abogados. "La mayoría no llega a conocer el lenguaje procesal", insiste. "Habría que cambiar los criterios 
en cuanto a designación y mantenimiento del personal", plantea Esteban. 

"Actualmente en la justicia hay un problema de medios, tanto personales como materiales, y no hay una 
aplicación adecuada de los recursos que sea acorde a las necesidades reales", puntualiza. 

La temporalidad de muchas plazas de funcionarios públicos se suma así a una larga lista de causas que 
están sobresaturando la justicia en Castellón. 

SOBRESATURACIÓN // Y es que como ya ha recogido este periódico, los juzgados de la provincia van 
camino de cerrar el año con la mayor carga de la historia y parte de ello lo ha provocado la crisis 
económica, que ha agravado el colapso de los tribunales al dispararse asuntos que antes no eran tan 
comunes como los despidos, las empresas en concurso de acreedores o las ejecuciones hipotecarias. El 
importante incremento de estos asuntos, sumados a la ingente carga de trabajo que ya soportaban a 
diario los órganos judiciales de Castellón, ha provocado que en estos momentos haya 51.414 asuntos 
pendientes de resolver, 12.714 más que a principios del año 2009. 

Según los últimos datos del Consejo General del Poder Judicial, los seis primeros meses del 2011 han 
ingresado en los 48 órganos jurisdiccionales de la provincia un total de 55.704 asuntos y todo indica que 
el 2011 se cerrará con más de 112.000 asuntos. La supresión de las horas extra para ahorrar, como dijo 
el presidente de la Audiencia, Carlos Domínguez, tampoco ayuda mucho. H 

ESTEFANIA MOLINER 
10/12/2011 

El decano del colegio de 
abogados de Castellón, Antonio 
Esteban, exige más estabilidad 
en la contratación de funcionarios 
de justicia para paliar la 
sobresaturación de los juzgados 
castellonenses. A su parecer, la 
interinidad contribuye al colapso 
que ha denunciado durante esta 
semana Mediterráneo. "Hay 
carencias brutales", explica 
Esteban. 

http://www.elperiodicomediterraneo.com/noticias/imprimir.php?id=704065 	 12/12/2011 
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Congreso en la UR sobre la protección jurídica del menor 
El encuentro se abre hoy y trata de analizar los diez años de vigencia de la ley de responsabilidad penal 

12.12.11 • 0147 - EUROPA PRESS 1 LOGRONO. 

El rector de la Universidad de La Rioja, José Mana Martínez de Pison: el consejero de Presidencia y Justicia. Emilio del Rio; el decano del Colegio de 

Abogados de La Rioja, José María Cid Montea', y el catedrático de Derecho Procesal de la UR, Pedro Maria Garciandía, Inauguran hoy a las 930 horas, en la 
sala de grados del Edificio Ouirtribano, el Congreso Nacional 'Protección juridica, responsabilidad penal y mechacion en justicia de menores' que, en la primera 

década de vigencia, plantea la ley reguladora de la responsabilidad penal de los menores.  

En esta primera tornada están programadas dos ponencias y sendas mesas redondas. En la primera de ellas. en torno a la c(des)p rOteCtinal del menor». 

intervienen Cándida Godoy Aparicio, subdirectora de Infame Semanal y Celia Carreira Vigo. inspectora-jefe del Grupo de Protección al Menor de la Brigada de 

Investigación Tecnológica. 

El presente congreso tiene por objeto el análisis de los más de diez atlas de vigencia de la norma. si  bien con un enfoque más amplio al que suele ser habitual; 

esto es, una mirada que no sólo se centra en el examen de las cuestiones técnicas y penales, relacionadas con la responsabilidad criminal del menor. 

El congreso está organizado por el Departamento de Derecho de la Universidad de La Rioja, en colaboración con la Consejería de Presidencia y Justicia, el 
Colegio de Abogados de La Rioja y el Centro de Investigación de Derechos Fundamentales, Politices Públicas y Oudadania de la UR 
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o  Gamo VOTE ESTA NOTICIA ciszc4 f„,cir. 1,;:pejs2 

La 
De 
tier 
ver 

ice 

Página 1 de 2 

BE 

M. A. R. Reconocimiento al ejercicio profesional en el 

marco del Colegio de Abogados de Orihuela. Una 

treintena de letrados recibieron ayer el escudo de la 

institución andana y una placa conmemorativa tras 

cumplir 25 o 50 años de ejercicio profesional 

ininterrumpido en esta institución oddana a través de 

una solemne ceremonia que reunió a d'orificas y a 

compañeros de profesión de otras partes de la 

provincia. 

Los actos, que se desarrollaron con motivo de la 

celebración de la festividad de su patrona, la virgen 

de la Inmaculada Concepción de Maria Santisima. se  MULTIMEDIA 

iniciaron ayer en el Monasterio de San Juan de la 
D Fotos de la noticia 

Penitencia de Orihuela con la celebración de una 

misa oficiada por el director del Colegio Diocesano Santo Domingo, el reverendo José Maria Fernández-

Corredor, para continuar después en el salón de actos de la sede del Colegio de Abogados midan°. 

Fue allí donde se dieron cita numerosas personalidades de la profesión de la abogacia, entre los que destacó 

el recientemente designado presidente del Consejo Valenciano de Colegios de Abogados, Rafael Bonmatt, los 

decanos de los colegios de Alicante y Elche, Fernando Candela y Maria del Carmen Pérez, respectivamente, 

asi como representantes de instituciones políticas como los alcaldes de Torrevieja y Orihuela. Eduardo Dolón y 

Monserrate Guillén. El maestro de ceremonia fue el decano del Colegio de Abogados oriolano, Manuel 

Almarcha Marcos, quien dirigió el acto de entrega de distinciones. 

Aunque algunos de los letrados homenajeados no pudieron asistir al acto, la mayor parte de ellos subió al 

estrado para recoger el escudo del Colegio de Abogados cardarlo así como una placa conmemorativa por su 

cuarto de siglo o medio siglo ejerciendo la abogada bajo el paraguas de esta Institución. 

Acabada la ceremonia, el gremio de abogados se desplazó hasta el Casino Orcelitano para celebrar un 

almuerzo de confraternidad y culminar los actos en honor a su patrona. 
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[AGENDA] 

12 de diciembre 
Empresa familiar 

■ El Ilustre Colegio de Abo-
gados de Valencia (ICAV) aco-
ge el 12 de diciembre la Pri-
mera Jornada sobre Derecho 
de la Empresa Familiar, con la 
participación del magistrado 
juez decano de los juzgados y 
tribunales de Gandia (Valen-
cia) Don Juan Antonio Nava-
ro Sanchís; el catedrático de 

Derecho Mercantil de la UPV 
de Valencia Don Juan Batalles 
Grau; yes  empresarios per-
tenecientes a distintas gene-
raciones de empresa familliar. 
Se tratarán temas tan intere-
santes como los conflictos in-
trasocietarios, la protección 
del patrimonio familiar y di-
versas experiencias en el se-
no de las familias empresarias, 
todo ello en la sede del Cole-
gio valenciano. 

15 de diciembre 
Derecho AdmInisbatIvo 

■ Málaga acogerá el próximo 
15 de diciembre el I foro Dere-
cho Administrativo Malaga 
2011-2012, en el que se estu-
diarán las últimas novedades 
normativas y bibliográficas so-
bre esta rama del Derecho. En 
este encuentro, que se cele-
brará en el Museo del Patri-
monio Municipal de Málaga en 

horario de tarde, se comenta-
rán las normas recientes de 
ámbito europeo, estatal, auto-
nómico y local, y se llevará a 
cabo una actualización j'iris-
prudencial -que tocará tanto 
resoluciones de órganos co-
munitarios como como las del 
propio Tribunal Constitucional 
o del Tribunal Supremo-. Ade-
más, se comentará el proyec-
to de Ley del Turismo de An-
dalucía. 

          

[ESQUEMAS BÁSICOS] 

LAS CARACTERÍSTICAS DE LOS COMITÉS DE 
EMPRESA, ESTA SEMANA EN 'IURIS&LEX' 

iluils&Lex' explica esta semana qué son los comités de empresa 
y cuál es su composición en función del número de trabajadores 
a quienes se represente a través de dicho órgano. En concreto, 
la norma indica que éstos se constituirán en cada centro de 
trabajo cuyo censo sea de 50 o más trabajadores. 

   

1.3T3199I-911"1-911"t1M19nn"lntitI99') 

   

      

    

Comités de empresa 

    

    

■ ¿Qué son? 

    

    

El órgano representativo y colegiado del conjunto de los trabajadores de la empresa o 
centro de trabajo, constituyéndose en cada centro de trabajo cuyo censo sea de 50 o 
más trabajadores. 

En empresas que tengan en la misma provincia o en municipios lirnftroles dos o más 
centros de trabajo cuyos censos no alcancen los 50 trabajadores, pero en su conjunto 
lo sumen, se constituirá un comité de empresa conjunto. Cuando unos centros tengan 
50 trabajadores y otros de la misma provincia no, en los primeros se constituirán co-
mités de empresa propios y con todos los segundos se constituirá otro. 

   

    

■ Coinposidóm 

    

    

Número de componentes del comité de empresa en función al número de trabajado-
res: 

   

    

✓ De 50 a 100 trabajadores: 5. 
✓ De 101 a 250 trabajadores: 9. 
✓ De 251 a 500 trabajadores: 13. 
✓ De 501 a 750 trabajadores: 17. 
✓ De 751 a 1.000 trabajadores: 21. 
✓ De 1.000 en adelante, dos por cada mil o fracción con un máximo de 75. 

    

    

Los comités de empresa o centro de trabajo elegirán de entre sus miembros un presi-
dente y un secretario del comité y elaborarán su propio reglamento de procedimiento, 
remitiendo copia del mismo a la autoridad laboral, a efectos de registro, ya la empresa. 
Podrá pactarse en convenio colectivo la constitución y funcionamiento de un comité in-
tercentros, con un máximo de 13 miembros que tendrán las funciones que se prevean 
en el convenio colectivo que acuerde su creación. 

   

         

         

         

          

          

Calendario fiscal de diciembre 

• 
ti 

1 

0141M11.201E1)113511119 
',RENTA y SOCIEDADFX, 	 1 
Retenciones e ingresos a cuenta de rendimientos del trabajo, 
actividades económica premios y determinadas ganancias 
Patrimoniales e imputaciones de renta. ganancias derivadas de 
~n es Participadona de las institucions de emersión 
colectiva, rentas de arrendarniento de inmuebles urbanos, 
capital mobiliario, personas autorizadas y saldos en cuentas. 
Noviembre 2011. Grandes Empresas 
111,115,5T7,123,124,126,128 :" medirraddociéduenEstabwki  

os 
11•13tinenteLdeno-lesider 
Eercicio en curso: 
- Regirnos, General 202 
- Régimen de censofidación fiscal (Grupos Fiscales) 222 

ÑA , ,  
Noviembre 2011. Régimen General. AutoliquidaciÓn 303 
Noviembre 2011 Grupo de entidada modelo individual 322 
Noviembre 2011. Declaración de operaciones incluidas 
en los tibros rastro del IVA y del IGIC 340 
Noviembe2011.Dedaración recapitulan» de 
operaciones lntracomunitarias 349 
Noviembe2Cal. Grupo de entidades, modelo agregado 353 
Noviembre 2011. Operaciones asimiladas a las importaciones 
380 

Fuente AEAT. 

hmILUESTO SOBRE LAS PRIMAS DE SEGURO 
Noviembre 2011430 

MPUESTOS áPECTLEIDEUBRIUCIÓN 	  
Septiembre 2011. Grandes EmPresas 
533,554555,556,557,558 
Septiembre 201. Grandes Empresas 561,562,563 
Noviembre 2011. Grandes Empresas 560 
Noviembre 2011564,566 
Noviembre 2011 (1 570,580 
(*) Los destinatarios registrados, destinatarios registrados 
ocasionales, representantes fiscales y receptores autorizados 
(Grandes Empresas), utilizarán para todos los impuestos el 
modelo 510  

11.14ASTAE6IDE MEM  

Renuncia o revocación Estimación Directa Simplificada 
y Estimando Objetiva para 2012 y sucavos 036/037 

tivA 	 1 
Renuncia o revocación Regímenes Simplificado 
y Agraltura, Ganadería y Pesca para 2012 y sucesivos 
036/037 
Opción o revccación de la aplicación prorrata especial para 
2012036/037 
Opción o revocación por la determinación de la base 

imponible mediante el margen de beneficio global en el Régimen Especial de 
los bienes usados, objetos de arte, antigüedades y objetos de colección para 

1 2012 y sucesivos 036 
Opción o revocación por la determinación global de la base imponble en el 
Régimen especial de las Agenztis de Vial% para 2012 y sucesivos 036 
Opción tributación en destino ventas a distancia a otros paises de la Unión 
Europea para 2012 y 2013 036 
Renuncia al Régimen de deducción común para sectores diferenciados para 
2012 sin modele 
Comunicación de afta en el Régimen especial del grupa de entidades 039 
Opción o renuncia por la modalidad avanzada del Régimen especial del 
grupo de entidades 039 
Comunicación anual relativa al Régimen especial del grupo de entidades 
039 
Solicitud de inscripción / baja. Registro de devolución mensual. grupo de 
entidades 039 

Calendario laboral 	(;) Fiesta nacional • Fiestas de las CCAA 

elEoznomisb 
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Página 1 de 2 El nuevo decano, en las manos de más de un millar de letrados de la provincia 

El nuevo decano, en las manos de más 
de un millar de letrados de la provincia 
1 10/12/2011 

El próximo sábado' más de un millar de letrados deite9denlacprovincia  

elegirán a su nuevo decano para los próximos cinco años. El sustituto de Eloy 

Artime Cot saldrá de las listas que encabezan Mercedes González y Ramón 

Jáudenes, toda vez que Romana Pacín únicamente se presenta para asumir el 

cargo de sexto diputado de la junta colegial. 

De las 1.164 personas llamadas a las urnas, 915 son abogados ejercientes, 

mientras que las restantes 249 son no ejercientes. Todos ellos dispondrán de 

cuatro horas para depositar su voto en las urnas que se habilitarán en el Colegio 
de Abogados. La votación se realizará entre las diez de la mañana y las dos de la 

tarde, para, acto seguido, comenzar el recuento. 

Las previsiones es que a primera hora de la tarde ya se puedan conocer los 

resultados. 

Dado que se trata de comicios con listas abiertas, los electores pueden votar 

indistintamente a las personas que opten a cada una de las vacantes en liza, ya 

:sean de una u otra candidatura. En esta ocasión, está previsto que se renueven 
siete de los diez cargos que componen la junta colegial -decano, secretario, 

bibliotecario-contador y los diputados primero, tercero, cuarto y sexto-. 

Se da la circunstancia de que el cargo de secretario tendrá una duración de un 

año, ya que excepcionalmente se ha adelantado su elección, que tendrá que ser 
ratificada o no en las elecciones que se celebren dentro de doce meses y que 

' pongan en juego los otros tres sillones que componen la junta directiva del 

Colegio de Abogados de Pontevedra. 

Reto común 

Quizás el reto común a todos los candidatos es conseguir que el Colegio de 
Abogados se abra a la totalidad de partidos judiciales que comprende. «Tenemos 

una problemática específica», sostuvo Romana Pacín, mientras que Mercedes 

González, como Ramón Jáudenes, consideran que hay que «abrir el colegio a 

todos los colegiados y fomentar la participación de estos en todos los ámbitos de 

la vida colegial», tal y como apuntó la primera. 

Compartir 
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Buscador de Noticias y Actualidad: 	 Buscar 	Avanzada 

Eventos 

Dos candidaturas concurrirán a las elecciones para la 
renovación parcial de la Junta de Gobierno del Colegio de 
Abogados de Baleares 

La Junta de Gobierno del Ilustre Colegio de Abogados de Baleares (ICAIB) ha proclamado hoy las candidaturas 

que se presentan a las elecciones convocadas para la renovación parcial de los cargos que integran el máximo 

órgano colegial y que tendrán lugar el día 21 de diciembre de 2011. 

Los letrados Martín Aleñar Feliu y Esteban Siquier Vich encabezan, como aspirantes a decano, las dos 

candidaturas que concurrirán a unos comicios en los que además del decano, se elegirán las personas que 

ocuparán los cargos de bibliotecario contador y diputados 3 0, 50 , 60, 70 , y 80 . 
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Economist&Jurist 

Ver Revista 

De acuerdo con el calendario aprobado, las elecciones, en las que podrán participar como electores más de 3.000 

colegiados, se celebrarán en el salón de actos de la sede palmesana del ICAIB el próximo 21 de diciembre, de las 

10:00 a las 21:00 horas. El voto podrá ser presencial o por correo (certificado). 

Por orden de presentación en el registro colegial, la lista de las candidaturas es la siguiente: 

Candidatura 1 	 Candidatura 2 

Decano Martín Luis Alejar Feliú 
	

Esteban Siquier Vich 

Diputado 3 0  José Miguel Del Campo Casal 
	

Maria Antonia Pascual Ferrer 

Diputado 5 0  Antonio Cañellas Escalas 
	

Luis Ferrad Alarde 

Diputado 6 0  Pedro MonJo Cerda 
	

Antonia Autonell Aebl 

Diputado 70  Cristina Tur Sanz 
	

David Vi& Comas 

Diputado 13 0  Patricia Campomar Gómez 
	

Sebastán Martorell Fieras 

Bibliotecario-contador Regina Valles Bezares 
	

María Alba Rosselló 

( 05-12-2011 17:10:20) 

Más... 

Don Alfonso Ortega Giménez, Consejero de Economist&Jurlst, ha sido nombrado 
Director del "Observatorio de Inmigración" de la Ciudad de Elche 

D. Alfonso Ortega Giménez es además Profesor de Derecho Internacional Privado de la Universidad Miguel 

Hernández de Elche, Subdirector académico del Master en Comercio Internacional de la Universidad de Alicante y 

Profesor visitante del Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE). 

( 09-12-2011 13:52:55) 5aher mas  

APDCM analiza el equilibrio entre seguridad y privacidad de los datos personales 

A día de hoy uno de los grandes retos globales es definir el equilibrio que ha de regir entre la seguridad y 

privacidad en materia de protección de datos. Esta es una de las ideas que ha prevalecido de las conferencias 

que se han celebrados en el transcurso del II Seminario Internacional de protección de dato 

( 07.12-2011 13:30:36) 9sher mas  

"Investidura del presidente del Gobierno", segundo tema del Seminario "Iñigo Cavero 
Lataillade" 

El catedrático de Derecho Constitucional de la Universidad Complutense de Madrid, Ángel Sánchez Navarro, 

pronunciará la conferencia 'Investidura del presidente del Gobierno" el próximo lunes, 12 de diciembre en la 

segunda sesión del Seminario "Iñigo Cavero Latailla 

( 07-12-2011 12 - 53:44) Saber mas  

Presentación de Impacto de la Abogacía en la Economía" 

El presidente del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), Carlos Camicer, y el presidente del Instituto 

de Estudios Económicos, José Luis Feito, presidirán el próximo martes 13 de diciembre (13:00 horas) y en el 

Salón de Actos del CGAE (Paseo de Recoletos, 13 Madrid) el De 

 

Noviembre 	negro: 
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paro - (2011-12-02) 
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Lo ia 'si m 	p 	1  
compra de vivienda se 

reducen un 39% 

-(2011-12-09) 

Inmueble y Magazine 

de Inmueble 

`Ver Revista 

 

Las ventas de Café 

Té caen un 6% por la 

prohibición de fumar - 

(2011.12-09) 

Bar & Restaurante 

Ve' Revista 

 

La FEMP celebra la 

primera reunión de su 

Junta de Gobierno 

-(2011-12-09) 

Ayuntamiento XXI 

Ver Revista 
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PROVINCIA ALICANTE 

Un hombre de leyes 
Mariano Caballero Caballero Abogado 
11.12.11 - 01:20. PEDRO SORIANO 1  ALICANTE. 

hice, sesión can 	Regís/eta 

Mariano Caballero. (Alicante. 1943) nació realmente en San Vicente del Raspeig. pero su padre lo inscribió en el 

Registro de Alicante. cosa que recuerda con cieno cariño: «Seria una falta presoita, además de que mi padre ya 
falleció». aunque sigue muy vivo en su recuerdo. «Fue depurado tras la Guerra Civil del servido de Correos, por 
pertenencia a Izquierda Republicana», rememora. Manuel Caballero habla estudiado la carrera de Derecho en el 
tren, tras realizar su trabajo nocturno de clasificación de las canas y gracias a ello pudo ejercer de abogado años 

después, a edad madura. 

Por su parle, Mariano estudia en los Hermanos Maristas de Alicante mientras vivían en el Paseo Gadea. Finaliza la 
enseñanza secundaria y supera las pruebas para W a la Universidad de Murcia. pero «me dieron una beca en el 
colegio Alameda de Valencia y me fui alija. También recibió otra del Patronato de Igualdad de Oportunidades del 
Ministerio de Educación y así finalizó su licenciatura. 

Tuvo la previsión de hacer las modas universrtanas. «Me nne a Rebasa. Por las tardes iba al despacho de mi 
padre en el que también estaba ml hermano», recuerda. Así que en el año 67 se da de alta en el colegio de 
ahogados y comienza a trabajar. «Desde entonces mi vida ha sido sencilla en todos los ámbitos», dice con 
humildad. Su despacho está enfocado al derecho privado, mercantil y civil, «aunque también trabajábamos el 
penal, los asuntos relacionados con el tráfico» 

Hijo de familia numerosa de 
cinco hermanos, estudió su 
carrera en Valencia becado 

1 	por varias instituciones 

Tras las milicias universitarias, 
se incorporó al despacho de 
su padre y hermano, donde 
permanece 

En 1997 fue elegido decano 
del Colegio de Abogados. 
Renovó su mandato dos 
periodos más hasta que, hace 
peco, decidió no presentarse 

Pero otra cosa es su dedicación a la vida corporativa, a su profesión. tara torna de entender la abogada, dedicane a resolver los problemas internos y -hay 
mas- estar dispuesto a resolver los problemas de los compañeros». Para él, «es algo hereditario». y me cuenta otra historia de su padre: «Él luchó por que se 
readmitiesen a todos los empleados del cuerpo de Correos que fueron depurados y lo consiguió. El último fue el mismo. aunque lo disfrutó poco porque muno 
no mucho después». 

Esa vocación, da trabajo por su gremio, se inicia en el año 70, cuando participa en la creacion de la agrupación de Abogados Jóvenes del ICAA y. unos años 
después. organizan el Congreso Mediterráneo de Abogados Jóvenes. En esta asociación parbcipó activamente desde su junta rectora y como vicepresidente 
de la misma. además de ser su vicepresidente de la asociación provincial y, también, vicepresidente de la organización a escala nacional.  

En un momento determinado, su hermano Manuel sale elegido decano del Colegio. «eso fue en el año 77 y estuvo diez años. yo me dediqué integramente al 
despacho en esa etapa porque era necesario». Tras la salida de su hermano, deja pasar otros diez y, entonces se presenta a la elecciones: «Dejó pasar diez 

años para que no hubiese ningún Indicio de contaminacion entre una presidencia y otras. 

En noviembre de 1997 es elegido Decano del Colegio de Abogados y miembro nato del Consejo Valenciano de Colegios de Abogados y del consejo General 
de la Abogacía Española. Se incorporó a la Comisión de Ordenación Profesional y participó en la redacción del nuevo código Deontológico de la Abogacia 
Española. De ese momento. recuerda que «hicimos un grupo compacto. trabajamos mucho y volvimos a ganar en el 2003. no se presentó otra candidatura» 

Volvieron e amura en 2007 y volvieron a ganar «De todo este tiempo al frente del colegio de lo que más orgulloso me siento es de la función solidara que 

hemos realizado». Para ellos, el 0.7% no ha sido una entelequia. sino que «lo hemos mantenido, no solo para proyectos de un tercer mundo lejano, aqui 
también tenemos, junto a nosotros, problemas de tercer mundo». Pone como ejemplo el servido de orientación a tos dependientes que instauraron, «de forma 
gratuita y que lo sufraga el colegios . También está orgulloso de los programas de ((Irritación, del turno de oficio. «reconocido por el propio Consejo General de 
la Abogada». 

Otra mirada diferente es para la situación de la Justicia: «Está mal. en nuestra Comunidad y en nuestra provincia. Faltan medios, hay que reformar las 
estructuras y. sobre todo, la saturación de asuntos en la mayoria de los juzgados. Se puede agilizar la Justicia sin menta de las garantias y derechos de los 
ciudadanos, pero hacen falta reformase. 

Llegamos un poco más lejos en la conversación sobre la Justicia. «Hay que reformar la ConsInución para que en el Consejo General del Poder Judicial dejen 
de estar marginados los abogados, que también formamos palle de lo que se denomina como Poder Judicial». No cuestiona la independencia del juez, pero 
«los abogados no somos meros colaboradores, somos una palie esencial, sin nosotros no se pacida dar una tutela efectiva, tal y como marca la propia 
Constitución». 

También es critico con el sistema de acceso a la carrera juddal. a través de oposiciones, porque «el juez debe tener experiencia de vida en el ejercicio de su 
profesión, por eso soy partidario del acceso a través del tercer y cuarto temo, que se elan con criterios de experiencia y no sean cargos vitalicios». 

Llegamos a la situación de los juzgados alicantinos: «Alicante es la cuarta provincia de España, pero en asuntos judiciales no se nos hace el caso que nos 
corresponde porque somos una capital de 300.000 habitantes y eso parece pequeño». Sin embargo, me apunla, «somos el sexto colegio nacional, si 
sumásemos los de Elche. Alcoy y Orihuela no estañamos marginados». Y su reivindicación final es para las Infraestructuras y órganos judiciales. para los que 
»hay que atender la demanda y dar respuesta en el tiempos. 

Está casado. tiene tres hijos varones y seis nietas, la ellas les dedico todo el tiempo que miedo, son mi felicidad» Le cambia la cara y deja de ser. por un 
instante. un hombre leyes para ser hombre de familia. entrañable. 
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Tal y como anunció hace tiempo el decano del Colegio de 
Abogados de Jaén, Javier Cerezo, se Irá sin ver la Ciudad de la 

Justicia. Es más, asegura que lOS jienenses tendrán que esperar 

al menos otra década para verla levantada. 'Nunca ha habido 
voluntad política real para hacer la Ciudad de la Justicia", 
lamenta Cerezo. Prueba de ello es que la cesión del terreno por 
parte del Ayuntamiento de Jaén a la Junta de Andalucía caducó 
y tuvo que ser renovada, ahora hace un año en sesión plenaria. 

Además, Cerezo informa de que el antiguo proyecto ya no vale 

debido a los hallazgos arqueológicos. Esta circunstancia ha sido 
confirmada por VIVA JAEN con la Gerencia de Urbanismo, donde 
recientemente la Junta solicitó una modificación puntual del 
PGOU para elevar la altura del edificio e integrar así los restos 
arqueológicos. La Conclusión del decano de los abogados en 

Jaén es simple: 'La Ciudad de la Justicia no da votos'. 

No obstante, ahora que todas las administraciones hablan de recortes y de ajustar al máximo el déficit 
público, Javier Carero recuerda 'el dineral que supone para todos los andaluces mantener la actual 

dispersión de juzgados" Con esta espina clavada, Javier Cerezo se despide del decanato de los abogados 
en Jaén con la satisfacción no sólo de haber cumplido el programa con el que se presentó hace diez años 

sino con el convencimiento de haberlo sobrepasado con creces El problema que encontré cuando llegué 
es que había un funcionamiento arcaico, con muchos recursos de los colegiados" recuerda Cerezo. De 
aquella financiación del colegio con las cuotas de los abogados según su actividad, el decano deja las arcas 
llenas, después de haber trabajado en estos años para conseguir ingresos atípicos, a través de convenios 
con instituciones y entidades financieras. "Actualmente tenemos unos 2.000 colegiados, muy por encima 
de otras provincias. De hecho hay muchos abogados de Granada y Córdoba que vienen a Jaén a 
wlegarse, ya que las condiciones son inmejorebleS" 

En cuanto a la situación de la profesión asegura que atraviesa un buen momento y destaca que en Jaén 

existen excelentes abogados. 'Es absurdo buscar un letrado fuera de Jaén, porque aquí hay muy buenos 
abogados. Además yo siempre he apostado por que el letrado que defienda un caso sea de esa provincia o 

ciudad, porque existen singularidades que sólo él va a conocer' 

Sobre el turno de oficio reconoce que existen problemas y que siempre los va a haber. No obstante, 
asegura que en estos momentos la Junta de Andalucía está haciendo frente a los pagos, mensualmente, 
aunque con retrasos, "pero se está pagando"- Otra cosa es el número si el número de abogados de oficio 
es el suficiente. Actualmente la provincia de Jaén cuenta con 350 abogados de oficio, de los que quince 
están diariamente de guardia. 'El problema que tenemos en Jaén, como sucede en otros lugares, es que 
tenemos una provincia muy grande en la que se tarda en llegar a algunos pueblos, como Santiago de la 
España, mas que a Madrid", explica. En ese senado, reconoce que en ocasiones faltan letrados de guardia, 

pero eso es algo que depende de la administración autonómica, Cerezo pone de manifiesto el hecho de 

que Con la Ley de Violencia de Género, cuando se produce una denuncia, es necesario que tanto agredida 
como acosado estén representados por un abogado y dado el número de casos que se producen a veces, 
reconoce, que es materialmente imposible estar en todos sitios, porque sólo hay 15 abogados, que 

además, tienen que desplazarse por toda la  provincia. 
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Ni Ciudad de la Justicia, ni Palacio de Deportes, ni Palacio de Congresos, ni competiciones deportivas 
de primer nivel. n1 limpieza, ni piscinas abiertas los fines de semana por la tarde,m reciclaje, ni 
transporte urbano digno...ni por supuesto la más mínima queja ante dicha situaaon.iQué bien se vive 
en Jaén! Porque en esta ciudad no se dan los mínimos que se dan en el resto de capitales españolas. 
por eso mismo vivimos en una ciudad técnicamente fracasada. Más inf0 y video en: 

www.lacludadffacasaaa.blogspot.com  
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Ni Ciudad de la Justicia, ni Palacio de Deportes, ni Palacio de Congresos, ni competiciones deportivas 
de primer nivel, ni limpieza, ni piscinas abiertas los fines de semana por la tarde,ni reciclaje. ni  
transporte urbano digno...ni por supuesto la más minima queja ante dicha situación.iQue bien se vive 
en Jaén! Porque en esta ciudad no se dan los ~irnos que se dan en el resto de capitales españolas, 
por eso mismo vivimos en una ciudad técnicamente fracasada. Más Info y vídeo en. 
verelaciudadfracasada.blogspot.corn 
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